



あおぼずく

H31.4.23(火)
No.2
文責 坂田

気持ちの良い春風を感じる季節になりました。両併でもいよいよ田植えの準備が進んでいます。新緑がまぶしくなるこれからの季節に、水が張られた田んぼの風景を見ることを楽しみにしています。

授業参観、育友会総会、学級懇談 ありがとうございました！



4月20日(土)の授業参観は、ご多用の中お越しいただきありがとうございました。

1年生の保護者の皆様は、(どんなふうに授業受けているのかな・・・発表してのかな・・・?)とドキドキ・わくわくでお越しいただいたのではないのでしょうか?

子どもたちは、新学期になりまた新しい気持ちでがんばっています。複式での授業が初めての3年生も「複式は楽しいです!」と張り切っています。

育友会総会、学級懇談と長時間にわたりありがとうございました。役員の皆様も大変お世話になりました。

あの日から3年



熊本地震から3年の月日が流れました。

あの時、私は、南阿蘇西小学校に異動して2週間でした。あの時を思い出すと、本当に悲しく、胸が締めつけられる思いです。

地震後、学校再開の日・・・立野の子どもたちが大津小学校に初めて登校する日・・・大津小の図書室で待っていると、大津小の子どもたちが迎えに来てくれました。図書室からそれぞれの教室へ行く時、どうしようもないその現実と子どもたちの気持ち、様々な思いで涙が止まりませんでした・・・。

あの時、保護者や地域の皆さんも、それぞれの場所で大変な思いをされたことと思います。あの地震を忘れず、命の大切さ、地震への備えなどを子どもたちへ伝えていきたいと思えます。

学校でも地震の避難訓練を行いました。防災頭巾をかぶり、静かに落ち着いて行動できました。

すてきな時間・・・



4月16日(火)『沖田孝司(ヴィオラ) & 沖田千春(ピアノ)コンサート』がありました。私は、会議のため聴くことができませんでした・・・残念・・・。

後日、写真と動画で聴かせてもらいました。

子どもたちが知っている曲もたくさんあり、とてもすばらしいコンサートだったそうです。子どもたちにこんなすてきな時間をくださった沖田さん、心から感謝いたします。



を中知小を併ん小を
んくどん
心どい
す感
たり心
がす
あ
り
登
校
を
し
ま
す
。

後の活動もその一つです。子どもたちは自主的に草取りをします。本当に感心します。

今年も満開です!「きれい～!」と子どもたち。そう感じる心もきれいですね!



※今週末からいよいよ10連休になります。車も多くなることでしょう。安全に十分気をつけて、楽しい連休を過ごしてください。

